

POURSUITE DU SIEGE MEDIEVAL BARBARE POUR AFFAMER PLUS DE DEUX MILLIONS DE PERSONNE

GAZA, 2.3 millions d'habitants, est **sous blocus israélien et égyptien depuis 2006 (18 ans)**. Avant la guerre déclenchée le 7 octobre 2023, 500 camions arrivaient quotidiennement avec de la nourriture et de l'aide médicale.

Après presque **6 mois de bombardements massifs**, au moins **100.000 victimes, morts, disparus et blessés sont à déplorer**, dont des handicapés à vie, parmi lesquels environ 25.000 femmes et 50.000 enfants. Les survivants sont aux prises avec la faim, avec une **malnutrition généralisée qui a déjà tué de nombreux enfants**. Il existe également de graves pénuries de fournitures médicales, d'eau potable et d'abris. La famine est orchestrée, avec blocage par l'armée et des colonialistes israéliens des milliers de camions d'aide humanitaire qui attendent du côté égyptien.

En février, **à peine 100 camions d'aide par jour** sont arrivés à Gaza, soit moins de 20 % de ce qui arrivait avant octobre, **situation aggravée par la destruction quasi-complète des infrastructures agricoles**, et du déplacement forcé des 2 millions d'habitants.

Des **centaines de palestiniens sont tués**, et des **milliers de blessés**, lorsque des foules désespérées se rassemblent autour des camions d'aide alimentaire et que les troupes israéliennes ouvrent le feu ou bombardent. Et ce ne sont pas les quelques parachutages ou bateaux d'aide alimentaire qui résoudront le problème, comme le dénoncent 25 ONG, parmi lesquelles le CCFD, Handicap Int, Médecins du Monde et Médecins sans Frontières.

Ce siège médiéval barbare qui affame 2 millions de personnes est mené avec le soutien de presque tous les gouvernements occidentaux et le silence complice de nombreux intellectuels. Leur responsabilité pourrait être engagée dans le génocide pressenti à Gaza. **Souhaitons qu'ils aient à en répondre devant les juridictions internationales compétentes**.



Rafah, Gaza, Palestine
Février 2024

EXIGEONS DE NOTRE GOUVERNEMENT DE PRENDRE DES SANCTIONS VERITABLES CONTRE L'ETAT ISRAELIEN POUR METTRE FIN A CETTE HORREUR !

GAZA - STOP GENOCIDE
CESSEZ-LE-FEU TOTAL ET PERMANENT !
ASSEZ DE DECLARATIONS

MANIFESTATION
SAMEDI 23 MARS

PLACE DE JAUDE
CLERMONT-FD **14H00**



SANCTIONS CONTRE ISRAËL !
STOP APARTHEID EN ISRAEL-PALESTINE !

Saisie par l'Afrique du Sud, la **Cour Internationale de Justice (CIJ)** a **reconnu** le 26 janvier un risque de génocide à Gaza **et ordonné à Israël d'empêcher tout acte ou discours génocidaire.**

Le **gouvernement israélien** d'extrême-droite s'est moqué de cette ordonnance et **a intensifié sa guerre atroce et criminelle** contre la population palestinienne de Gaza.

Plus de **30 000 morts**, dont **70% de femmes et d'enfants**, plus de **70 000 blessés**, une population en danger de mort du fait de la famine et de la destruction du système de santé. **Des milliers** de civils victimes **d'arrestations arbitraires, de traitements inhumains et de disparitions forcées.** Le pouvoir colonial israélien affame la population.

Il faut arrêter ces massacres. **Ce qui se passe à Gaza est une guerre contre toute l'humanité.** Cette guerre vise à vider Gaza de sa population palestinienne pour la remplacer par des colonies israéliennes.

En Cisjordanie, sous état de siège, la population palestinienne subit les **attaques conjointes de l'armée et des colons.** Il s'agit d'un véritable **nettoyage ethnique** pour développer l'occupation et la colonisation du territoire palestinien.

Les pays occidentaux s'alarment d'une « **catastrophe humanitaire** » mais se contentent de déclarations sans prendre **aucune sanction contre Israël.** Ils sont en train de devenir complices de la **boucherie en cours.**



**Assez de déclarations !
Nous exigeons des actes significatifs !**

Contact afps.pdd@gmail.com

NOUS EXIGEONS :

- De la France et de l'Union européenne de s'associer à la démarche de l'Afrique du Sud et de contraindre Israël à respecter l'ordonnance de la CIJ.
- L'arrêt des bombardements et des déplacements forcés des populations.
- L'entrée sans restriction de l'aide humanitaire, le rétablissement des financements de l'UNRWA et la levée du blocus de Gaza.
- La libération de tous les prisonniers politiques palestiniens et dans le cadre d'un cessez-le-feu la libération des otages civils israéliens et binationaux.
- La fin des mesures discriminatoires d'APARTHEID contre les Palestiniens

La France et l'Union européenne doivent arrêter toute coopération militaire et sécuritaire avec Israël et imposer des sanctions politiques, économiques et commerciales, notamment la suspension de l'accord d'association UE-Israël et l'arrêt des livraisons d'armes.

Le peuple palestinien a le droit de vivre en paix sur sa terre !

Une paix juste durable ne sera possible que dans le cadre de la reconnaissance de tous les droits du peuple palestinien, notamment de son droit à l'autodétermination et de son droit au retour.

Levée durable du blocus de Gaza !

Protection du peuple palestinien à Gaza et en Cisjordanie !

Arrêt de toute coopération militaire et sécuritaire avec Israël !

Nous dénonçons la décision arbitraire et liberticide prise par la préfecture du 63, interdisant sous peine d'amendes le plantage d'un drapeau palestinien au sommet du Puy de Dôme, en écho local de l'action « cent sommets pour Gaza ».

Collectif 63 pour une Paix juste et durable (33 Organisations) : AFPS 63, Amis Huma 63, Amis Temps Cerises, Asso Educ Interculturelle (AEDI), Attac 63, Cimade 63, CGT-UD 63, Collectif Blouses Blanches pour Gaza 63, Collectif Nous aussi-63, Confédération Paysanne 63, DAL 63, EELV 63, FPRA, FSU 63, Génération.s 63, Jeunes communistes 63, Jeunes écologistes 63, Jeunes Génération.s 63, LFI 63, Libre Pensée 63, LDH 63, MRAP 63, NPA 63, Nouvelle Donne 63, PCF 63, PG 63, RESF 63, Syndicat Avocats France 63, Solidaires 63, Union Etudiante Auvergne, Urgence Gaza 63, Voix lycéenne 63, 4ACG Auvergne.